

En conclusion, je ne puis que me féliciter des résultats positifs de cette quatrième Conférence générale de l'Agence de coopération culturelle et technique. Nous avons toutes les raisons d'en attendre une relance de son action, notamment dans le domaine du développement, un raffermissement de sa vocation culturelle et une accentuation de sa vocation technique. Je remercie enfin le Gouvernement de l'île Maurice de l'hospitalité et de l'accueil chaleureux qu'il a ménagés aux délégués du Canada et des autres Etats membres.

---

S/C